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Verificando o número regimental de vereadores o presidente declarou aberta a 36ª sessão 

ordinária, hoje dia 08 de setembro de 2021. Saudou os vereadores, assistentes e ouvintes da 

rádio 106.3. O presidente colocou em discussão a ata da 35ª sessão ordinária, realizada no 

dia 30 de agosto de 2021, não houve manifestações e ata foi aprovada por unanimidade. O 

presidente solicitou a leitura das correspondências: Ofício n° 001/2021 – SMS; Ofício n° 

007/2021 – SECFINAN; Ofício n° 184/2021 – Gabinete. O presidente solicitou a leitura do 

caput e das mensagens justificativas dos Projetos de Lei do Executivo Municipal n° 101, 

102, 103, 104, 105, 106, 107, 108 e 109/2021, que ficarão na casa para receberem os 

pareceres. Conforme acordo, hoje não teremos o grande expediente. Ordem do dia: 

Emenda Modificativa n° 001/2021, referente ao projeto de lei n° 096/2021 – Altera-se a 

redação do artigo 62º do Projeto de Lei Municipal n° 096/2021. A emenda modificativa ao 

PL n° 096/2021 foi aprovada por unanimidade. Projeto de Lei do Executivo Municipal n° 

096/2021 - Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício financeiro de 2022. 

Após análise o assessor jurídico opinou pelo regular prosseguimento do projeto lei. As 

comissões foram favoráveis ao projeto de lei n° 096/2021, que foi aprovado por unanimidade 

com emenda modificativa. Emenda Modificativa n° 001/2021, referente ao Projeto de 

Resolução n° 004/2021 – Altera o inciso IV, do artigo 6º da Lei Municipal n° 5.063/2014, 

5099/2014, 5348/2016, 5542/2016 e 5830/2021 e dá outras providencias. A emenda 

modificativa foi aprovada por unanimidade. Projeto de Resolução n° 004/2021 - Altera o 

inciso IV, do artigo 6º da Lei Municipal n° 5.063/2014, 5099/2014, 5348/2016, 5542/2016 e 

5830/2021 e dá outras providencias. Após análise o assessor jurídico opinou pelo regular 

prosseguimento do projeto de resolução. As comissões foram favoráveis ao projeto de 

resolução n° 004/2021, que foi aprovado por unanimidade com emenda modificativa. 

Projeto de Resolução n° 005/2021 – Regulamenta os vencimentos previstos na lei n° 

5063/2014, 5099/2014, 5348/2016, 5578/2018 e 5830/2021, e dá outras providências. Após 

análise o assessor jurídico opinou pelo regular prosseguimento do projeto de resolução. As 

comissões foram favoráveis ao projeto de resolução n° 005/2021, que foi aprovado por 

unanimidade. Trabalhos dos vereadores: Requerimento n° 026/2021, de autoria do 

vereador Flávio Pahim PP -  Vem requerer ao Executivo Municipal, que seja analisada a 

presente minuta de ante projeto de lei, em anexo, que trata sobre a instituição do Programa 

Farmácia Solidária em nosso município. O referido pedido justifica-se porque o Programa 
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terá grande relevância social para a comunidade vicentense. Flávio Pahim PP explicou que 

não foi sua a criação o projeto, mas que achou interessante de implantar no município, 

explicou que o projeto visa que a comunidade se ajude através da doação de sobras de 

remédios, o farmacêutico do município fará uma triagem nos medicamentos para que depois 

fique a disposição da comunidade. Pediu apoio dos vereadores para aprovação, e do 

executivo para que implante o programa. Jose Luis PTB parabenizou o vereador Flávio pela 

iniciativa, afirmou que tudo que for para o bem do município deve ser feito. Gilberto Rosa 

PP elogiou a iniciativa, citou um caso onde o paciente veio a óbito e a família ficou com 

muitos remédios sem uso. O requerimento foi aprovado por unanimidade. Indicação n° 

092/2021, de autoria dos vereadores Alex Martins PTB e Flamarion Keller MDB - Solicita 

que seja feita pintura da quadra, a demarcação das linhas, o reparo das redes de proteção e 

parquet da quadra do Ginásio de Esportes(birolão). Alex Martins PTB defendeu sua 

indicação, que será encaminhada ao executivo. Indicação n° 093/2021, de autoria dos 

vereadores João Cassol PP e Maria Helena PP - Solicito ao Executivo Municipal, que entre 

em contato com o DAER, para que sejam tomadas as devidas providências em relação aos 

trechos da RS 241, compreendidos entre a RS 377 e a RS 287 que encontram-se em péssimas 

condições. A indicação será encaminhada ao executivo. Explicações pessoais: Gilberto Rosa 

PP informou que o executivo fará a pintura das faixas, que ficaram apagadas após as chuvas. 

Disse que será preciso trocar todos os parquets do ginásio, pois estão podres. Encerrou 

parabenizando os organizadores e participantes da carreata de ontem. João Cassol PP 

explicou que apresentou a indicação na sessão de hoje porque está precário o asfalto no 

acesso ao município. Parabenizou Flávio pelo projeto. Encerrou dizendo que estará com o 

pessoal da obras para tentarem resolver o problema do boeiro na Restinga. Jose Luis PTB foi 

informado por munícipes que a farmácia do município está sem insulina e sem seringas. 

Encerrou reclamando para o executivo, sobre entulhos que o morador já pagou a taxa de 

retirada desde o dia 16 de agosto e até o momento o município não retirou. Maria Helena PP 

explicou que o projeto sobre a reforma administrativa é do senado. Informou que já está 

disponível no conect SUS o certificado de vacina, para quem se vacinou contra a COVID. 

Parabenizou Flávio pelo ante projeto. Encerrou informando que amanhã estarão vendendo 

doces e pasteis na paróquia. Victor Matheus Just PDT parabenizou Flávio pelo projeto. 

Ressaltou que está perigoso o boeiro da localidade. Disse que terá uma audiência com o 
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DAER, tentarão resolver o problema da RS. Fará contato com a secretaria de obras para 

resolverem o problema do boeiro no Ibirocai. Elogiou a organização da carreata de ontem. 

Aparte Gilberto Rosa: acha feia as manifestações ofensivas no facebook, cada um tem seu 

partido. Victor Matheus encerrou lamentando que o supremo tenha cortado as contas da 

associação do produtores. Alex Martins PTB questionou sobre o custo da troca de parquets 

do ginásio, sugeriu de pôr um sintético. Aparte para o vereador Gilberto Rosa PP: disse que 

essa foi uma sugestão de quem usa o ginásio, mas é importante a troca do parquet. Alex disse 

que seria caro trocar todo o piso. Encerrou dizendo que estão esperando arrumar as estradas 

no Loreto, mas entende que a chuva prejudicou. Danieli Buttinger PT informou que a 

conferencia da saúde está sendo transmitida pelo youtube. Ressaltou a importância da 

alfabetização, sendo que hoje é comemorado o dia da alfabetização. Comentou que visitou o 

produtor de batatas, seu Luiz Antônio, frisou a necessidade de apoio à agricultura familiar. 

Aparte para o vereador Victor Matheus: disse que é preciso dar mais apoio ao homem do 

campo, tendo em vista que o PIB do município é em torno de 82% da agricultura. Danieli 

encerrou dizendo que é preciso valorizar o pequeno e o grande produtor. Flamarion Keller 

MDB concorda que o ginásio precisa de melhorias, para que volte os campeonatos. Disse 

que varias ruas do centro e dos bairros estão precisando de limpeza e retirada de entulhos. 

Aparte para o vereador Jose Luis PTB: ouviu boatos que a rodoviária estaria fechando, 

sugeriu que os vereadores e o executivo tomem providencias para que isso não ocorra, 

sugeriu usar um prédio do município. Alertou sobre o perigo de um boeiro aberto perto da 

Sirtec. Flamarion disse que já falou com o prefeito sobre o problema da rodoviária, mas ele 

lhe esclareceu que é preciso vir uma notificação do DAER, para só então o município tomar 

providencias, é preciso batalhar para que não feche. Sobre a carreata, é preciso respeitar as 

escolhas de cada um. Será preciso manifestos contra o alto preço dos produtos. Encerrou 

pedindo respeito, principalmente em publicações do facebook. Não havendo mais nada a 

tratar o presidente agradeceu a proteção divina e encerrou apresente sessão. Obs. A integra 

de todas as manifestações dessa sessão está gravada no arquivo desta Casa Legislativa. 

 

Gilberto Valdemar Rosa                              Victor Matheus da Silveira Just  

Presidente              Secretário 


